

KATA PENGANTAR

Puji, hormat dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, rahmat dan karunianya yang telah memberi kekuatan dalam menjalani dan mengerjakan skripsi ini sesuai dengan apa yang direncanakan. Skripsi ini berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS Berbantuan Animasi Macromedia Flash terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Listrik Dinamis Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Pollung T.A. 2013/2014. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dra.Ida Wahyuni M,Pd sebagai dosen pembimbing yang memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Tidak lupa juga terima kasih kepada Bapak Drs.Sehat Simatupang, M.Si, Ibu Dra.Eva M Ginting, M.Si, dan Bapak Khairul Amdhani, M.si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran dari rencana penyusunan sampai penyusunan demi kebaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs.Togi Tampubolon, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang memberikan saran dan juga motivasi selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pollung dan Wakil Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pollung, juga kepada Ibu guru mata pelajaran fisika SMA Negeri 1 Pollung dan staf pegawai SMA Negeri 1 Pollung yang telah banyak membantu selama penelitian.

Teristimewa kepada ayahanda J.Banjarnahor dan Ibunda R.Lumban Gaol yang menjadi penyemangat dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, dan kakak-adik tersayang serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat penulis, Elizabeth Sitorus, Herta Siahaan, Mutiara Tambunan,

Santina Sipayung, Setia Rumahorbo, Siska Purba, teman satu kos Desi Tambunan, Lina Simanjuntak, Lusi Lumban Gaol, Nengsi Pasaribu dan Rezeki Putri Nainggolan, sahabat-sahabat penulis di Unit Kegiatan Mahasiswa Kristen Protestan, Oripa Sitohang, Reni Simanjuntak, Meyta Ginting, Fretty Sinaga, Tahando Girsang, Rina Rumahorbo, Herty Manurung, Dewi Mentari, Berton Siahaan, Marta Pakpahan, Apryani Simanjuntak, Lea Ginting, Sulastry Butarbutar, teman-teman PPLT SMP 2 Lumban Lobu dan teman-teman seperjuangan kelas dik A 2010 serta kepada sahabat-sahabat lainnya yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kesalahan baik segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2014

Penulis

Rina N Banjarnahor

Nim: 4102121020

UNIMED
UNIVERSITY

THE
Character Building
UNIVERSITY